

幼保連携型永山太陽認定こども園 令和3年 10月29日発行

1番線の並木道が赤や黄色と色づいて、とてもきれいな紅葉がみら れますね。

園では毎日発表会の練習を頑張る子どもたち。保育室から歌声や楽 器の音などなど・・・いろいろな音で賑わっています。本番まで残り 2週間、「お父さんとお母さんに見てもらいたいね♪」と張り切って練 習しています!練習終わりには大好きな外あそび。少しずつ落ち葉も 見られるようになり、冬が近づいてきました。寒暖差に気を付けなが ら体を動かしてあそび充実した日々を送っています。

申請書のお知らせ

15日(月)に令和4年度の申請書をお渡しします。雇用証明書が必 要になるため、雇用証明書を提出するのに時間を要する方は、証明書の み先にお渡しいたしますので、お知らせください。

ご兄弟で入園希望の方や他園からの転園希望の方、1号認定→2号認 定、2号認定→1号認定希望の方がいらっしゃいましたらお知らせくだ 」さい。

行事予定



今月のうた ドコ/コキ/コ たきび

B	月	火	水	木	金	土
	1 納入日 (~4 日)	2 英語教室	3	4	5 生活発表会 総練習 絵本貸出し	6 子ども写真展 (~7 日)
7	8	9 生活発表会 写真撮影日	10 Clapping	11	12 生活発表会 絵本貸出し 布団持ち帰り —	13 生活発表会 →
14	15 入園申込書 配布	16 英語教室	17 身体測定	18 体操教室	19 避難訓練 絵本貸出し	20
21	22	23	24 Clapping	25 体操教室 健康診断	26 交通安全巡回教室 絵本貸出し 布団持ち帰り —	27 個人懇談 (Forest)
28	29 誕生会	30 英語教室				



第4回生活発表会について



運動会が残念ながら中止になってしまった今年度。また去年の生 活発表会は無観客で行われたため、子どもたちはお父さんお母さん に見てもらうことをとても楽しみに、毎日練習を頑張っています。

ドキドキしながらもステージで一生懸命踊る姿、クラス全員で心し ■をひとつにして取り組む姿をぜひ見ていただきたいです。

※2 目(火)に発表会のくじ引きを行いますので、できるだけ欠席 をしないようにお願いします。欠席の場合は担任がくじ引きを しますので、ご了承ください。

総練習、写真撮影日、同日とも8:45までの登園をお願いします

子ども写真展について 🧼 🥯 👶



6日(土)7日(目)にイオンモール旭川西店において、旭川市 内の保育園やこども園の子ども写真展が開かれます。本園の写真も 展示されますのでご都合のつく方はぜひ見に行ってみてください。

交通安全巡回教室(Forest 組)

26日(金)にホールにて、市の指導員さんから交通ルールと交通 マナーを教えて頂きます。小学校入学に向けて、子どもたちと交通 安全について再確認して意識を高めていきます。

個人懇談(Forest 組)

27 日 (十) に Forest 組は就学に向けての個人懇談を行います。 ■用紙を配布いたしますので、都合の悪い時間帯に×をつけて提出を お願いします。

グリーンフィールドとの交流会について



12月4日(土)に Forest 組がグリーンフィールドの小学生のお 兄さんお姉さんと交流をします。

11 月うまれのおともだち

Wind 3名 River 1名

Ocean 3名 Forest 2名



クッキングについて(Forest 組)



12 月 3 日 (金) に Forest 組がクッキン グを行います。メニューはオムライスとサ ラダで、卵を溶いて焼いたりレタスをちぎ ったりと自分で調理したものをお皿に乗せ て食べます。また、Forest 組の子どもたち のケチャップライスは子どもたちの目の前 で職員が調理します。

11月26日(金)までにエプロン、三角 巾、マスクを持ってきてください。

最近のクラスの様子



- ・Peach~歩けるお友だちが増え、室内やホ ールを探索して楽しんでいる Peach 組。新 しいお友だちも加わり毎日賑わいを見せて います。
- ・Cherry〜毎日生活発表会の練習を頑張っ ている Cherry さん。頑張る中で少しずつ 先生の真似をして踊るようになってきまし
- ・Wind~製作は絵具メインで行うことが 増えてきました。「バンの手で持つんだよ」 「横にぬりぬりだよー」と友だちとお話し ながら行っています。
- ・Ocean~発表会練習、特におゆうぎを頑 張っています。自分の踊る番を楽しみにし ていてノリノリで踊っていますよ!
- ・River~28 人力を合わせて発表会の練習 を楽しんでいます。総練習まで後○日とカ ウントダウンしています!
- ·Forest~「オペレッタやりたい」「メロデ ィオンの練習したい」と意欲を見せていま す。本番がとても楽しみです。

保健だより

これからの季節は、風邪・インフルエン ザが流行しやすい時期となります。特にイ ンフルエンザは感染力が非常に強く、高熱 や悪寒、頭痛や関節の痛みなど全身に症状 が現れます。

手洗い、うがい、栄養のある食事と十分 な睡眠、また人混みを避けることでみんな で予防を心がけましょう!